



„ZUWACHS“ FÜR UNSERE PFARRGEMEINDE!

Liebe Kirchenbesucherin, lieber Kirchenbesucher!

Kurz vor Weihnachten hat mich Weihbischof Franz Scharl darauf angesprochen, dass die **Syrisch-Maronitische Gemeinde** – eine mit Rom unierte, christliche Kirche – auf der Suche nach einer Kirche für ihre Sonntagsgottesdienste ist. Nach etlichen Gesprächen und Information des Pfarrgemeinderats habe ich Pater Michel Harb, der die Maronitische Gemeinde leitet, diese Woche zugesagt, dass unsere Unterheiligenstädter Kirche ab 11. Februar 2018 auch das „Zuhause“ für seine Gemeinde sein kann.

Was bedeutet das konkret?

Die Maronitische Gemeinde wird ab 11. Februar jeden **Sonntag um 11.30 Uhr** in unserer Kirche einen Gottesdienst in arabischer Sprache feiern. Danach werden sich die Gottesdienstbesucher in unserem Pfarrheim treffen. Es besteht auch Interesse, manche Gottesdienste gemeinsam mit uns zu feiern. Pater Harb wird sich bei Ihnen im 10-Uhr-Gottesdienst am 11. Februar kurz vorstellen. Ich stehe diesem „Gemeinde-Zuwachs“ positiv gegenüber und ersuche Sie, unsere Brüder und Schwestern im Glauben herzlich bei uns willkommen zu heißen!

Apropos Zuwachs:

Im Laufe des Februars wird ein indischer Priester, der in Wien studiert, bei mir im Pfarrhaus einziehen und mich als Aushilfskaplan unterstützen. Bitte heißen Sie auch ihn willkommen – vielen Dank!

Ihr

P. Thaddeus Schatzkowsky

27.1.2018